



Niki Lauda: „Die Tripleseven ist das modernste Passagierflugzeug der Gegenwart“.

Ein Riesenbaby im Anflug. Die Boeing Triple Seven ist 63,7 m lang, hat eine Spannweite von 60,9 m und eine Höhe von 18,8 m. Allerdings bietet der Superjet auch 344 Personen komfortabel Platz und spielt *wahrlich alle Stückerl* und noch mehr...
Fotos: Flughafen, Lauda, KK



Etwas kleiner, dafür lustig, quietschvergnügt – und mit tieferem Sinn präsentiert sich den großen und kleinen Flughafenbesuchern die Bärentruppe der steirischen Aktion „Große schützen Kleine“.

Das 777-Fest

Die Blasmusik **Feldkirchen** spielt auf, das Flughafenrestaurant **Airest** sorgt für das leibliche Wohl und auch die „**Buschenschank Polz**“ ist im Zuschauerbereich präsent. Es ist alles gerichtet für das große Boeing-Fest am Flughafen Graz am kommenden Montag mit Niki Lauda. Ab 14 Uhr wird's interessant, Niki Lauda setzt um 15 Uhr auf der Rollbahn auf...

VON HANSPETER FUCHS

Die Attraktion bei dieser „Landung des Jahres“ sind natürlich die beiden Österreich-Rundflüge, die die *Kleine Zeitung* exklusiv für ihre Leser ausgeschrieben hat. Selbstverständlich werden diese Flüge mit der nagelneuen Boeing 777 mit Flugkapitän Niki Lauda am Steuer durchgeführt. Längst sind alle Plätze ausgebucht, die Boeing-Landung selbst ist aber auch schon eine Sensation: Neben dem Flughafen Wien macht Niki Lauda nur den Steirern seine Aufwartung, bevor die Triple Seven ab dem 1. Oktober auf der Linie Wien – Australien zum Einsatz kommt. Es wird also auch für Zaungäste ein interessantes Ereignis, und für „Flugfreunde mit Fotoambition“ ist es einfach ein Pflichttermin.

haben in Kooperation mit dem Flughafen Graz und der *Kleinen Zeitung* einen Bus-Zubringer „auf die Räder gestellt“, denn nicht alle Fluginteressenten sind motorisiert. Am Montag, dem 29. September fahren vom Busterminal **Andreas Hofer Platz** um 14 Uhr, 15 Uhr, 16 Uhr und 17 Uhr Busse zum Flughafen Graz; in der Gegenrichtung gelten die Abfahrtszeiten 15,30 Uhr, 16,30 Uhr, 17,30 Uhr, 18,30 Uhr und 19,30 Uhr. Die zweite Möglichkeit besteht ab dem Grazer Hauptbahnhof mit den Abfahrtszeiten 14,30 Uhr, 15,30 Uhr, 16,30 Uhr und 17,30 Uhr; die Rückfahrt wird um 16 Uhr, 17 Uhr und 18 Uhr angetreten. Der Preis für Hin- und Rückfahrt beträgt pro Person S 50.-. Alle Busse halten zusätzlich beim **Brauhaus Puntigam**, natürlich bieten sich auch die planmäßigen Regionalzüge an...

Auch die ÖBB tragen diesem fliegerischen Großereignis Rechnung und

So gilt das Motto: *Meet Mr. Lauda and his Baby am Flughafen Graz!*

